

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT berkat rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada kita semua sehingga saya dapat menyelesaikan penelitian skripsi dengan judul “Citra Presiden Joko Widodo dalam Isi Vlog Joko Widodo Menurut Netizen (Analisis Isi Vlog Joko Widodo Periode 4 Februari 2017 Sampai Dengan 3 Maret 2018)”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mengikuti sidang akhir dan memperoleh gelar Sarjana (S.Ikom) pada program strata S-1 dalam Jurusan Public Relations, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana Meruya, Jakarta.

Saya menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dewi Sad Tanti, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing peneliti dalam penyusunan skripsi ini dengan segala ilmu yang dimiliki oleh beliau, kasih sayang serta kesabaran beliau dalam Bidang Studi Public Relations, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana, Meruya Jakarta.
2. Ibu Dr. Agustina Zubair, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana, Meruya Jakarta.
3. Ibu Dr. Elly Yuliawati, M.Si., selaku Kepala Bidang Studi Public Relations, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana, Meruya Jakarta.

4. Kedua orang tua Djamari dan Murniyati, terima kasih atas doa, bimbingan, serta kasih sayang yang selalu tercurah kepada saya selama ini.
5. Muhamad Anwar, rekan sepembimbingan dan juga teman seperjuangan, yang turut mendukung peneliti selama penulisan skripsi ini.

Terlepas dari semua itu, saya menyadari bahwa sepenuhnya masih ada kekurangan baik dari segi susunan kalimat maupun tata bahasanya. Oleh karena itu, saya dengan tangan terbuka menerima segala saran dan kritik dari pembaca agar saya dapat memperbaiki skripsi ini. Akhir kata, saya berharap semoga skripsi yang berjudul “Citra Presiden Joko Widodo dalam Isi Vlog Joko Widodo Menurut Netizen (Analisis Isi Vlog Joko Widodo Periode 4 Februari 2017 Sampai Dengan 3 Maret 2018)” ini dapat memberikan manfaat serta inspirasi terhadap para pembacanya. Aamiin.

Jakarta, 2 Juli 2018

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Peneliti